

Forums pour les joueurs

les medicaments sont t il dangereux pour le joueur

Par tictoc Posté le 16/11/2022 à 18h19

bonjour à tous

je fais parti des gens qui gagne aux jeux bien entendu je souffre de la même maladie qui est l'addiction aux jeux mais je suis loin du mur qui me fait peur je gagne je perds et quand je perds j'arrive à bien dormir je ne cours jamais après mes pertes perdu fait partie du jeu je suis conscient de ça

vous savez que dans notre tête il y a la petite voix qui nous dit de jouer et l'autre qui nous dit d'arrêter

un jour j'ai été confronté à un médicament alors que je suis anti médicament je ne bois pas je ne fume pas juste joueur et cette fois là je suis allé dans le mur je n'avais plus la petite voix qui me disait ARRETE STP il y a des médicaments qui ont le pouvoir de nous faire sentir bien mais pour un joueur c'est super dangereux on va jouer sans barrière sans filtre sans cette petite voix qui nous protège

bien à vous